
 
1 

 

DISCUSSIONE   CC  PUNTO 14)    odg cc  25/11/2019   Trasformazione del diritto di 

proprietà superficiaria in diritto di piena proprietà per le aree PEEP comunali  

Sindaco: “Allora si va ad approvare di fatto un procedimento nuovo e molto più snello per 

trasformare i diritti delle aree PEEP in diritti di superficie a proprietà dopo questa delibera in 

sostanza il procedimento non si passa per ogni richiesta per consiglio comunale, ma con 

semplice determina dell’ufficio c’è uno schema di convenzione allegato, con determina va a 

quantificare l’importo di trasformazione e poi con questo schema di convenzione viene 

portato appunto dal notaio per essere sottoscritto, quindi per altro l’ufficio ha utilizzato, credo 

anche escamotage amministrativi anche del comune di Arezzo si è confrontata per capire un 

po’. Esatto si parla di semplificazione.” 

Presidente Andreani:” Bene si mette in votazione, favorevoli? Unanime, per l’immediata 

eseguibilità? Favorevoli? Stesso esito.” 


